

an, er öffnete sie, riss sie weit auf, konnte aber immer noch nichts erkennen. Er war alles andere als ein geborener Kämpfer, aber seine Überlebensinstinkte waren geweckt worden, und der Junge schlug zu - einmal, zweimal, doch er traf nur Luft. Aus der unberechenbaren und undurchdringlichen Schwärze kamen scharfe Schläge, die seine blinden Hiebe gnadenlos und hart erwiderten. Schmerz durchzuckte ihn wie weißglühende Blitze, in seinen Wangenknochen, seinen Rippen, seinem Magen - und

plötzlich hörten die Schläge auf. Er rollte sich erneut zu einem Ball zusammen, schützte mit den Armen seinen Kopf und atmete angestrengt, während es in seinen Ohren klingelte. Sein Gesicht glühte. Etwas Warmes, Salziges tropfte ihm in den Mund.

Mit knapp siebzehn hatte er bereits Ozeane überquert, Ungerechtigkeit und Brutalität erlebt, aber noch nie zuvor hatte er so viel Angst empfunden wie in diesem Augenblick, in dieser Dunkelheit, zusammengekauert und

blind. Ja, er fühlte sich wie eine Fliege in einem Spinnennetz. Jetzt gab es nur Raum für ein einziges Gefühl.

Furcht.

»Hat dir nie jemand die Geschichte von der neugierigen Katze erzählt?« Er hörte eine Stimme, und im nächsten Moment bewegte sich die Erde unter ihm erneut; jemand zog an seinen Armen, sein Gesicht und seine Schulter kratzten über den Boden. Er wurde wie eine Puppe in die Luft gehoben und fallen gelassen. Der Boden unter ihm gab

schwankend nach – doch es war gar kein Boden, es war Wolle. Eine Decke. Sie stank muffig und metallisch nach Blut.

Er versuchte erneut, etwas zu sagen. »Aber ...«

Ein Schlag. Irgendwo in der Nähe, durch das Klingeln in seinen Ohren, hörte er, wie ein Kofferraum geschlossen und ein Motor angelassen wurde. Dann umhüllte der schwarze Vogel des Vergessens ihn erneut, und er war verschwunden.

Kapitel Eins

Billie Walker durchlebte jenen Moment erneut.

Die Sonne wärmte ihr Gesicht, und hinter ihren Lidern existierte eine Welt aus abstraktem Technicolor, als sie die Augen vor dem Windstoß schloss und um die Ecke auf den Stephansplatz bog. Jedes Detail war so klar, so präsent, selbst jetzt noch. In der Luft hing das Aroma von etwas Gebackenem. Ein Laden bot